

La Fundación Edes

La Fundación Edes es una entidad privada, sin ánimo de lucro, de carácter social y educativo, que se constituyó en septiembre de 1999 para trabajar por la mejora de la calidad de vida de niños, niñas y jóvenes con discapacidad en la zona rural del noroccidente asturiano.

El patronato está formado por representantes de la Asociación de Madres y Padres del Alumnado del Colegio de Educación Especial Edes S. Coop. y de los socios fundadores de esta Cooperativa.

¿Qué perseguimos?

Nuestro fin es la integración de las personas con discapacidad psíquica, física y/o sensorial de cualquier clase, desde la atención integral: prevención, detección, tratamiento precoz, estimulación, apoyo al entorno familiar, formación para el empleo, ocio y tiempo libre... Por ello buscamos la mejora continua de los servicios que ofrecemos, tratando de ser accesibles a todas aquellas personas que lo necesiten en la Comarca.

También trabajamos en la comunidad para potenciar un mejor conocimiento del ámbito de la discapacidad, lograr apoyos para la integración del colectivo y fortalecer las redes sociales.

¿Qué hacemos?

Tenemos la sede en El Cabillón, Tapia de Casariego y trabajamos principalmente en el área noroccidental de Asturias y la Mariña lucense desde los siguientes programas

- Unidad de Atención Infantil Temprana.
- Acompañamiento y apoyo a las familias: información, formación, servicio de asesoría jurídica, programas de conciliación familiar.
- Ocio y Tiempo Libre (Programa de Voluntariado)
- Servicio de Apoyo a la Inclusión a través del empleo.
- Centro de Formación para el Empleo.
- Centro de Voluntariado y Participación Social.

El Centro Especial de Empleo

La Fundación Edes constituyó en el año 2006 un Centro Especial de Empleo (C.E.E), bajo la denominación "Finca El Cabillón", dedicado a la producción hortofrutícola ecológica y a la prestación de servicios de mantenimiento y conservación de zonas verdes.

Finca El Cabillón es un proyecto empresarial, cuya finalidad es generar empleo para personas con discapacidad desde una concepción sostenible del desarrollo rural. Es también un espacio de aprendizaje y entrenamiento para el acceso a la empresa ordinaria.

El Colegio

El Colegio Edes S. Coop. es un centro de Educación Especial concertado con la Consejería de Educación y Ciencia del Principado de Asturias, y cuenta con Educación Básica Obligatoria (EBO) y módulo de Transición a la vida adulta (TVA).

La labor del profesorado y las auxiliares técnico educativas se complementa con fisioterapia, audición y lenguaje y orientación educativa.

El horario escolar es de jornada partida con servicios de comedor y transporte.

¿Qué puedes hacer tú?

Con tu colaboración podremos seguir trabajando por la mejora de la calidad de vida de las personas con discapacidad y por tanto, por el desarrollo comunitario.

Puedes apoyarnos

- Participando en los programas de voluntariado.
- Adquiriendo productos y servicios de la Finca El Cabillón.
- Colaborando económicamente a través del formulario adjunto.

